

## Jurassiens sur la 7<sup>e</sup> marche

L' équipe jurassienne qui a participé samedi à la finale suisse de la First Lego League à l'École polytechnique fédérale a dû se contenter d'une 7<sup>e</sup> place après s'être frottée aux quatorze autres meilleures équipes du pays.

«Au terme des quatre parties du concours, Dania, Mathilde, Laurane et Orélian se classent dans la première moitié du tableau», se réjouit leur moniteur Thierry Barth, Il relève que le Team Jura 1 s'est même payé le luxe de disputer la demi-finale des matches de robots contre les futurs vainqueurs du tournoi. «Ils se sont bien battus», assure Thierry



Le Team Jura 1 en demi-finale.

Barth, avant d'indiquer que le team jurassien va maintenant se préparer pour la prochaine édition de la First Lego League. Mais avant, un concours sera organisé le 21 mai dans les locaux de Cinemont, à Delémont, afin de mieux faire connaître ces joutes robotiques.

LQJ/TB